

**ESTABLECIMIENTO: COLEGIO CIENTIFICO MONTESSORI**

**MATERIA: FILOSOFIA**

**GRADO: CUARTO BACHILLERATO**

**PROFESOR: ELIEZER LÓPEZ**

**TEMA: LA CONCIENCIA Y EL CUERPO**

**ESTUDIANTE: EDGAR JAVIER HERNANDEZ CUMATZ**

## ¿Cuál es tu opinión sobre la relación cuerpo y conciencia?

Me parece que la conciencia es parte de nuestro diario vivir y una parte esencial de nuestro cuerpo en sí puesto que nos ayuda a cuestionar las cosas, nuestras acciones como lo bueno y lo malo, que la conciencia y su relación con el cuerpo es una de las partes que nos ayudan a sobre existir como personas en la sociedad puesto que sin la conciencia no distinguimos lo bueno con lo malo ya que la conciencia tiene una relación estrecha con nuestro cuerpo ya que no existe separación alguna entre lo que sucede en nuestra conciencia y en lo que sucede en el cuerpo.

## ¿Después de haber estudiado “la conciencia”, crees que es innecesaria?

Considero que la conciencia no es innecesaria ya que la conciencia nos permite crear metáforas, concebir posibilidades, expandir nuestra existencia, es decir, que también permite percibir el momento que se está viviendo y permite hacer conciencia si hacemos algo malo como algo bueno, por ejemplo: al momento de pensar en robar nos cuestionamos si esta bien o mal es en ese momento en el que la conciencia actúa es por eso que la conciencia es tan esencial en los seres humano para enviarnos señales de cuestionamiento.

Ya que la conciencia es la capacidad que nos permite tener experiencias todo esto pone en marcha procesos de aprendizaje, de desarrollo de libertad, responsabilidad y ayuda a tener una vida con sentido es por eso que afirmo que la **conciencia** es necesaria para todo ser humano

¿Por qué soy consciente de las cosas? Ensayo

## **INTRODUCCION**

¿Qué es la conciencia? Seguro te has hecho esta misma pregunta pues mira la conciencia es lo que nos ayuda a cuestionar, a separar lo bueno de lo malo básicamente lo que nos ayuda a pensar. Es un conocimiento que tiene el ser humano de su propia existencia de sus estados y de sus actos.

## **DESARROLLO**

¿Por qué soy consciente de las cosas? Nosotros los seres humanos somos conscientes de las cosas para cuestionarnos, para tener el conocimiento de nuestra propia existencia como seres humanos, también somos conscientes de las cosas para pensar, planificar ya que a veces tomamos las decisiones por impulso, guiados por nuestra mente emocional, nuestros miedos internos y nuestro ego, un ejemplo: es hacer algo malo y ser consciente de ello y recordarlo por un largo tiempo es allí cuando entra en acción la conciencia básicamente somos conscientes de las cosas para guiarnos y tomar decisiones de la mejor forma posible y plantearnos las diferentes situaciones en las que nos encontramos otro ejemplo es haber echo un acto de amabilidad ese acto queda grabado en nuestra conciencia y nos hace sentir bien como seres humano.

## **CONCLUSION**

En conclusión, nosotros los seres humanos somos conscientes de las cosas para cuestionar lo que hacemos y tomar las decisiones que más nos favorezcan, tener un pensamiento de lo que esta bien y lo que esta mal y no tomar decisiones por meros impulsos o por solo quedar bien frente a alguna persona.